

GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

KECAMATAN LENGAYANG TAHUN ANGGARAN 2023

PROGRAM	Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan.		
KODE PROGRAM	7.01.02.		
ANALISA SITUASI	1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender) a. Jumlah penduduk Kecamatan Lengayang. Laki-laki dan perempuan. b. Jumlah data yang telah di Prioritaskan..		
	2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender a. Faktor Kesenjangan Akses : - Banyaknya Kegiatan-kegiatan yang bermamfaat untuk kepentingan umum Masyarakat tidak dapat perhatian dari pemerintah Kabupaten. - Banyaknya aspirasi Masyarakat yng tidak terkabulkan di karenakan Anggaran yang terbatas. Partisipasi: - Rasa kepedulian social sudah rendah. Kontrol : - Lemahnya tingkat Pembinaan. Mamfaat: b. Penyebab Internal 1. Data kurang Lengkap. 2. Sarana dan prasarana Kurang Mendukung. c. Penyebab Eksternal 1. Kurangnya Pantauan dari Instansi turun kelapangan. 2. Dana kurang mendukung dari Kabupaten. 3. Dibatasinya Usulan dan Prioritas yang akan di ajukan pada jabupaten.		
CAPAIAN PROGRAM	1. Tolak Ukur a. Tersinkronisasinya Usulan Musrenbang Kecamatan dengan Forum perangkat Daerah. b. Meningkatnya Kualitas pelayanan Pablik.		
	2. Indikator dan Target Kinerja a. Parsentase kehadiran dan Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbang. b. Jumlah Pembangunan yang di butuhkan oleh Masyarakat. c. Jumlah dana yang di butuhkan.		
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 18.810.000,-		
RENCANA AKSI	Kegiatan 1	Peningkatan partisipasi Masyarakat dalam forum Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa. Dalam jangka 1 tahun-	
		Masukan	Rp.18.810.000.-
		Keluaran	Pelaksanaan Musrenbang RKPD.
		Hasil	Terserapnya Pembangunan di Kecamatan melalui 9 Nagari yang ada di
		Keluaran	Kecamatan Lengayang.
		Hasil	Tersedianya BBM
Keluaran	Terpenuhinya bahan pakai habis untuk penunjang kegiatan.		
hasil	Tersedianya perjalanan dinas dalam daerah.		
		Terpenuhinya perjalanan dinas penunjang operasional.	



MATRIK GENDER ANALYSIS PATHWAY (GAP)

OPD : KECAMATAN LENGAYANG
TAHUN : 2023

Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9
ISU GENDER								
KEBIJAKAN DAN RENCANA KEDEPAN								
PENGUKURAN HASIL								
Nama Kebijakan / Program / Kegiatan	Data Pembuka Wawasan (Fakta / Fenomena Yang Terjadi)	Faktor Kesenjangan (Apa Yang Menyebabkan Hal tersebut Terjadi) (Akses, Partisipasi Dan Kontrol)	Sebab Kesenjangan Internal	Sebab Kesenjangan Eksternal	Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Data Dasar (Base-Line)	Indikator Kinerja
<p>Program : PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DESA DAN KELURAHAN.</p> <p>Kegiatan : Koordinasi kegiatan pemberdayaan Desa.</p> <p>Sub. Kegiatan : Meningkatkan Partisipasi Masyarakat dalam Forum Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa.</p> <p>Tujuan : Menghimpun Permasalahan dan Penyempitan Program dan Usulan Masyarakat pada Pemerintah.</p>	<p>-Usulan prioritas yang akan di biayaai oleh APBD Kabupaten Pesisir Selatan dan APBD Propinsi.</p> <p>-Mendelegasikan dan Menginformasikan pada Nagari untuk memperjuangkan untuk masyarakat dan Memprioritaskan Kegiatan Pembangunan Kecamatan pada Musrenbang Kecamatan.</p> <p>-Program dan Kegiatan yang di Prioritaskan pada hasil musrenbang Tingkat Kecamatan banyak yang tidak dimasukkan dikedalam Prioritas kabupaten.</p>	<p>Akses : - Isu dan Faktor Kesenjangan Gender..</p> <p>a. Akses. Banyaknya Kegiatan yang bermanfaat untuk kepentingan Masyarakat Umum tidak mendapat perhatian dari Pemerintah Kabupaten.</p> <p>b. Banyak nya Aspirasi masyarakat yang tidak di kabulkan di keretakan Anggaran yang terbatas.</p> <p>Partisipasi: - Rasa Kepedulian Sosial sudah Rendah.</p> <p>Kontrol : - Lemahnya Pembinaan. Manfaat: Kurangnya Pembangunan di Kecamatan dan Nagari karena keterbatasan Anggaran..</p>	<p>Data Kurang Lengkap.</p> <p>Sarana prasarana kurang mendukung.</p>	<p>Kurangnya Pantauan dari Instansi Turun Kelapaangan.</p> <p>- Dana Kurang mendukung dari Kabupaten</p> <p>- Dibatasinya usulan dan prioritas yang akan di Sampaikan pada Kabupaten.</p>	<p>-Keterlibatan Masyarakat yang Aktif Sehingga semua Perencanaan yang di Lakukan adalah Berorientasi demi meningkatkan kesejahteraan Masyarakat.</p> <p>-Menguangi terjadinya Permasalahan di lapangan</p>	<p>-Peningkatan Kapasitas Lembaga Sosial Masyarakat.</p> <p>-Penguatan Data dalam Bentuk Pembangunan di wilayah Kecamatan.</p>	<p>-Data dari Masyarakat/ Kantor Nagari dan Dina Instansi dan sekolah-sekolah Kecamatan Lengayang.</p>	<p>- Input Anggaran Rp.18.810.000.</p> <p>- Output Jumlah Usulan Masyarakat dalam Perencanaan dan Pembanguan di Nagari</p> <p>- Outcome Penguatan di informasi PPIID.</p>

Kambang, 22 Juni 2022
KECAMATAN LENGAYANG
OKTA KURNIA AZHAR, S.STP., M.Si
NIP. 19901028 201206 1 002

GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

KECAMATAN LENGAYANG TAHUN ANGGARAN 2023

PROGRAM	Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik	
KODE PROGRAM	7.01.02.	
ANALISA SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender)</p> <p>a. Jumlah penduduk Kecamatan Lengayang. Laki-laki dan perempuan.</p> <p>b. Jumlah Masyarakat dalam pengusfrusan Izin di Kecamatan dan Kabupaten.</p> <p>2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <p>a. Faktor Kesenjangan</p> <p>Akses :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Banyaknya Masarakat yang kurang memahami tentang Mamfaat dari Kegunaan HO,IMB,SITU. - Keterbatasan Alat Komonikasi Elektronik seperti jaringan dan Transportasi umum. <p>Kontrol :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya rasa kepedulian masyarakat terhadap pengurusan Perizinan. - Kurangnya data Informasi yang Valid. <p>Mamfaat:</p> <p>b. Penyebab Internal</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kurangnya Data. 2. Kurangnya Koordinasi . 3. Komitmen rendah dari Nagari pada masyarakat. 4. Kurang Monitoroing dari Pelayanan kabupaten dan Kecamatan. <p>c. Penyebab Eksternal</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kurangnya sarana dan prasaana yang Mendukung. 2. Kurangnya Pengetahuan Masyarakat tentang pentingnya Kegunaanizin yang di keluarkan oleh Pemerintah. 3. Masyarakat memprioritas kepentingannya dari pada kepentingan lainnya. 	
CAPAIAN PROGRAM	<p>1. Tolak Ukur</p> <p>a. Memberikan Pelayanan Pablik yang memuaskan dan Efesian pada semua lapisan Masyarakat.</p> <p>b. Meningkatnya Kwalitas pelayanan Pablik.</p> <p>2. Indikator dan Target Kinerja</p> <p>a. Memberikan sosialisasi Pada Masyarakat dan Tokoh-tokoh Masrakat serta Tokoh Adat dan Agama tentang mekanisme Pelayanan dan Non Perizinan.</p> <p>b. Untuk Lancarnya urusan Pelayanan di SOPnya dan Prosedur Maklumat tentang Pelayanan..</p> <p>c. Jumlah dana yang di butuhkan.</p>	
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 13.820.141.-	
	Kegiatan 1	<p>Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan pelayanan dan Non perizinan Usaha.</p> <p>Masukan Rp. 13.820.141.-</p> <p>Keluaran Mempermuda dalam pelayanan Adminisrasi..</p> <p>Hasil Mempermuda dalam pemberian Pelayanan adminisrasi. di Kecamatan Lengayang.</p> <p>Keluaran Tersedianya BBM</p> <p>Hasil Terpenuhinya bahan pakai habis untuk penunjang kegiatan.</p> <p>Keluaran Tersedianya perjalanan dinas dalam daerah.</p> <p>hasil Terpenuhinya perjalanan dinas penunjang operasional.</p>

Kambang, 23 Juni 2022
 PLT. CAMAT LENGAYANG
 OKTA KURNIA AZHAR, S.STP.,M.Si
 NIP.19901028 201206 1 002

Matrik Gender Analysis Pathway (GAP)

OPD : KECAMATAN LENGAYANG

TAHUN : 2023

		Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9
		ISU GENDER								
		KEBIJAKAN DAN RENCANA KEDEPAN								
		PENGUKURAN HASIL								
		INDIKATOR/INDIKATOR								
<p>Nama Kebijakan/Program/Kegiatan</p>	<p>Data Pembuka Mawasan(Fakta/Fenomena Yang Terjadi)</p>	<p>Faktor Kesenjangan(Apa Yang Menyebabkan Hal Tersebut Terjadi) (Akses, Partisipasi Dan Kontrol)</p>	<p>Sebab Kesenjangan Internal</p>	<p>Sebab Kesenjangan Eksternal</p>	<p>Reformulasi Tujuan</p>	<p>Rencana Aksi</p>	<p>Data Dasar (Base-Line)</p>	<p>Indikator/Indikator</p>	<p>Input</p>	<p>Output</p>
<p>Program : PENYELENGGARAN PEMERINTAHAN DAN PELAYANAN PUBLIK.</p> <p>Kegiatan: Pelaksanaan jurusan pemerintahan yang di limpahkan pada Camat..</p> <p>Sub. Kegiatan : Pelaksanaan urusan yang terkait dengan Non perzinan.</p> <p>Tujuan : Meningkatkan Kepuasan Masyarakat terhadap pelayanan di Kecamatan Lengayang.</p>	<p>Kesadaran Masyarakat dalam mengurus surat Rekomendasi di bidang Bangunan (IMB) dan Rekomendasi SITU/HO dan lain-lain.</p>	<p>Akses : - Isu dan Faktor Kesenjangan Gender Akses:...</p> <p>a. Banyaknya masyarakat yang kurang memahami tentang Manfaat dari kegunaan IMB dan SITU/HO</p> <p>b. Keterbatasan Komonikasi seperti Jarngn dan Transportasi Umum.</p> <p>Kontrol : - Kurangnya rasa kepedulian Masyarakat terhadap Pengurusan Perzinan. - Kurangnya invormasi terhadap data yang valid. Mamfaat: -Perlu nya Abdet Data dan Pemberiaan Informasi. - Terafarnya Semua Data Pemabngunan badan Usaha.</p>	<p>- Kurangnya Data Koordinasi</p> <p>- Kurang Rendah dari Aparat Nagari dan Masyarakat.</p> <p>- Kurang Monitoring Aparatur Kecamatan.</p> <p>- Kurangnya Monitoring dari OPD mengenai Pelayanan.</p>	<p>- Kurangnya sarana dan Prasarana yang mendukung.</p> <p>- Kurangnya Pengetahuan Masyarakat tentang kegunaan Izin yang di keluarkan oleh Pemerintah</p> <p>- Masyarakat lebih Memprioritas Pekerjaannya di bandingkan hal lainnya.</p>	<p>-Memberikan pelayanan Publik yang memuaskan dan efesien pada semua Lapisan Masyarakat.</p>	<p>-Mendapatkan sosialisasi pada Tokoh Masyarakat dan Adat tentang Mekanisme Pelayanan dan Perzinan.</p> <p>-untuk Lrcarnya dalam hal pelayanan di buat SOP serta Maklumat pelayanan.</p>	<p>-Data masyarakat yang melakukan pelayanan Publik kecamatan.</p> <p>-Perzinan dan perzinan yang dilaksanakan dilukro oleh laki-laki Perempuan dan Non perzinan</p>	<p>-Input Anggaran Rp.13.820.141.</p> <p>-Jumlah rekomennda sidi keluaran.</p> <p>- Output Jumlah Pelayana perzinan dan Non perzinan</p> <p>- Non Usaha yang di Selesaika Outcome Penguata n di informasi PPTD.</p>		

Kambang, 23 Juni 2022.
 PLT. CAMATI LENGAYANG
 OKTA KURNIA AZHAR, S.STP., M.Si
 NIP.19901028 201206 1 002

GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

KECAMATAN LENGAYANG TAHUN ANGGARAN 2023

PROGRAM																	
KODE PROGRAM	7.01.02. Program Pemberdayaan Masyarakat desa dan kelurahan.																
ANALISA SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender)</p> <ol style="list-style-type: none"> Jumlah penduduk Kecamatan Lengayang. Laki-laki dan perempuan. Jumlah Mesjid yang akan di kunjungi. Jumlah anak dan remaja yang akan mengikuti didikan subuh. <p>2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <p>a. Faktor Kesenjangan</p> <p>Akses :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Masih banyak anak-anak yang kurang memahami nilai-nilai akhlak yang baik - Semakin meningkatnya kenakalan tingkat Anak dan Remaja. <p>Partisipasi:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Peran Pemerintah, kepedulian orang tua dan masyarakat serta lingkungan sangat dibutuhkan agar LDS yang telah dijadikan konsep pendidikan agama bagi TPA/TPSA benar-benar tercapai secara maksimal <p>Kontrol :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurangnya pengawasan dari orang tua terhadap anak. <p>Mamfaat:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Melahirkan sistem atau kurikulum pembelajaran yang lebih berkualitas sehingga terbentuk generasi muda religius dan berkarakter <p>b. Penyebab Internal</p> <ol style="list-style-type: none"> Ketersediaan anggaran yang belum mencukupi. Meningkatnya kenakalan Anak dan Remaja dengan kurang terkontrolnya anak yang masih membutuhkan pengawasan dari orang tua dan masih membutuhkan pembinaan keagamaan <p>c. Penyebab Eksternal</p> <ol style="list-style-type: none"> Besarnya pengaruh media sosial terhadap anak Terjadinya pergeseran nilai-nilai sosial dan agama di tengah-tengah keluarga dan Masyarakat 																
CAPAIAN PROGRAM	<p>1. Tolak Ukur</p> <ol style="list-style-type: none"> Terlaksananya Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik. Pembinaan yang dilakukan pada LDS bisa melahirkan sistem atau kurikulum pembelajaran yang lebih berkualitas sehingga terbentuk generasi muda religius dan berkarakter Terpenuhinya evaluasi terhadap didikan subuh bagi anak dan remaja <p>2. Indikator dan Target Kinerja</p> <ol style="list-style-type: none"> Pelaksanaan Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik Melakukan pembinaan pada Lembaga Didikan Subuh (LDS) yang aktif Pelaksanaan kegiatan dan evaluasi bagi didikan subuh. Jumlah dana yang di butuhkan. 																
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 5.950.000,-																
RENCANA AKSI	<table border="1"> <tr> <td>Kegiatan 1</td> <td>Penyelenggaraan Lembaga Kemasyarakatan.</td> </tr> <tr> <td>Masukan</td> <td>Rp.5.950.000,-</td> </tr> <tr> <td>Keluaran</td> <td>Tersedianya anggaran makan minum.</td> </tr> <tr> <td>Hasil</td> <td>Terpenuhinya makan minum di tempat mesjid yang telah ditentukan.</td> </tr> <tr> <td>Keluaran</td> <td>Tersedianya bahan pakai habis</td> </tr> <tr> <td>Hasil</td> <td>Terpenuhinya bahan pakai habis untuk penunjang kegiatan.</td> </tr> <tr> <td>Keluaran</td> <td>Tersedianya perjalanan dinas dalam daerah.</td> </tr> <tr> <td>hasil</td> <td>Terpenuhinya perjalanan dinas penunjang operasional.</td> </tr> </table>	Kegiatan 1	Penyelenggaraan Lembaga Kemasyarakatan.	Masukan	Rp.5.950.000,-	Keluaran	Tersedianya anggaran makan minum.	Hasil	Terpenuhinya makan minum di tempat mesjid yang telah ditentukan.	Keluaran	Tersedianya bahan pakai habis	Hasil	Terpenuhinya bahan pakai habis untuk penunjang kegiatan.	Keluaran	Tersedianya perjalanan dinas dalam daerah.	hasil	Terpenuhinya perjalanan dinas penunjang operasional.
Kegiatan 1	Penyelenggaraan Lembaga Kemasyarakatan.																
Masukan	Rp.5.950.000,-																
Keluaran	Tersedianya anggaran makan minum.																
Hasil	Terpenuhinya makan minum di tempat mesjid yang telah ditentukan.																
Keluaran	Tersedianya bahan pakai habis																
Hasil	Terpenuhinya bahan pakai habis untuk penunjang kegiatan.																
Keluaran	Tersedianya perjalanan dinas dalam daerah.																
hasil	Terpenuhinya perjalanan dinas penunjang operasional.																



MATRIK GENDER ANALYSIS PATHWAY (GAP)

Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9
Nama Kebijakan/Program/Kegiatan		ISU GENDER			KEBIJAKAN DAN RENCANA KEDEPAN		PENGUKURAN HASIL	
<p>Program : Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan</p> <p>Kegiatan: Koordinasi kegiatan Pemberdayaan Desa</p> <p>Sub. Kegiatan : Penyelenggaraan Kemasy/arakantan.</p> <p>Tujuan : Tertindakannya Pembinaan Didikan Subuh</p> <p>Sehingga dapat menampilkan bakat dan kemampuannya peserta didik selama menempa ilmu pendidikan agama Islam di TPO/TQA dan upaya dalam pembentukan karakter generasi muda yang qurani</p>	<p>Data Pembuka Wawasan(Fakta/Fenomena Yang Terjadi)</p> <p>- Jika pembinaan Lembaga Didikan Subuh tidak dilaksanakan akan berpengaruh terhadap perilaku dan keperibadian anak dan remaja</p>	<p>Faktor Kesenjangan(Apa Yang Menyebabkan Hal tersebut Terjadi) (Akses, Partisipasi Dan Kontrol)</p> <p>Akses : - Masih banyak anak-anak yang kurang memahami nilai-nilai akhlak yang baik - Semangkin meningkatnya kenakalan tingkat Anak dan Remaja. Partisipasi: - Peran Pemerintah, kepedulian orang tua dan masyarakat serta lingkungan sangat dibutuhkan agar LDS yang telah dijadikan konsep pendidikan agama bagi TPA/TPSA benar-benar tercapai secara maksimal Kontrol : - Kurangnya pengawasan dari orang tua terhadap anak. Manfaat: - Melahirkan sistem atau kurikulum pembelajaran yang lebih berkualitas sehingga terbentuk generasi muda religius dan berkarakter</p>	<p>Sebab Kesenjangan Internal</p> <p>- Meningkatnya kenakalan Anak dan Remaja dengan kurangnya terkontrolnya anak yang masih membutuhkan pengawasan dari orang tua dan masih membutuhkan pembinaan keagamaan.</p>	<p>Sebab Kesenjangan Eksternal</p> <p>- Besarnya pengaruh media sosial terhadap anak. - Terjadinya pergeseran nilai-nilai sosial dan agama di tengah keluarga dan Masyarakat.</p>	<p>Reformulasi Tujuan</p> <p>Pembinaan yang dilakukan pada LDS bisa melahirkan kurikulum pembelajaran yang lebih berkualitas sehingga terbentuk generasi muda religius dan berkarakter</p>	<p>Rencana Aksi</p> <p>Melakukan pembinaan Lembaga Didikan Subuh (LDS) yang aktif</p>	<p>Data Dasar (Base-Line)</p> <p>Data-data didikan subuh bagi anak/remaja yang mengunjung tempat ke mesjid-mesjid yang telah ditunjuk pada setiap bulannya.</p>	<p>Indikator Kinerja</p> <p>Input -- Anggaran Rp.10.250.000. Output Jumlah mesjid yang dikunjungi Outcome Teraksananya pembinaan pada LDS yang aktif.</p>

PEMERINTAH KABUPATEN KANGBARANG, 23 Juni 2022
PLT. CAMAT LENGAYANG
OKTA KURNIA AZHAR, S.STP., M.SI
NIP.19901028 201206 1 002